

# Gemeinsam für ein gepflegtes OGV-Grundstück

(Vorsprung Online 14.02.2025, Hanauer Anzeiger 15.02.2025)

**Der Obst- und Gartenbauverein Eichen hat in den vergangenen Jahren das Erweiterungsgrundstück im Wiesengrund nachhaltig gestaltet.**

Neben der Anlage einer Benjeshecke und dem Bau von Hochbeeten wurden insgesamt 23 Bäume für die Baumpaten des OGV gepflanzt. Um das Gelände in einem guten Zustand zu halten, trafen sich kürzlich mehrere engagierte Mitglieder, um das Grundstück von Wildwuchs und hohem Gras zu befreien. Besonders die Benjeshecke mit ihrem Totholz bietet wertvollen Unterschlupf für Vögel und viele kleine Tiere. Durch diese tierischen Bewohner wird jedoch auch unerwünschter Pflanzensamen, wie beispielsweise von Brombeeren, eingetragen. Diese wuchern stark und müssen regelmäßig zurückgeschnitten werden, um die Hecke in Form zu halten.

"Neben der Pflege der Hecke wurden auch die Hochbeete und die Flächen zwischen den Bäumen bearbeitet. Zudem wurde der Wassertank zur Bewässerung der Pflanzen wieder installiert, um eine zuverlässige Wasserversorgung sicherzustellen. Der OGV bedankt sich herzlich bei allen Helferinnen und Helfern für ihren tatkräftigen Einsatz", heißt es abschließend im Vereinsbericht.



